
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS  232/2017

Senhora Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo 
Municipal – Secretaria de Obras e de Transportes, o seguinte:

*Que sejam adotadas medidas no sentido de realizar 
uma operação tapa buracos, o mais breve possível, iniciando na localidade de 
Quatro Estradas até a propriedade do Senhor Vítor Budó – 2º Distrito.

JUSTIFICATIVA:

Esse trecho está totalmente intransitável, e os 
motoristas que necessitam usá-lo, diariamente, reclamam das más condições.

Pedimos urgência na realização da operação tapa 
buracos, visto que a precariedade na manutenção dessa estrada poderá 
contribuir para que o trânsito seja interrompido.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 27 
de outubro de 2017.
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VEREADOR BIRAMAR MACHADO
             BANCADA DO DEM

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 215/2017

Senhora Presidente,

                       O Vereador que este subscreve, solicita que após, ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o segue:

                     Que seja providenciada uma carga de pedra na erosão que se criou na 
estrada do Jaguari ( 1)  no 2º Distrito deste município , perto da propriedade do  Senhor  
Osmar Duarte Silveira, conhecido como “Catusaba” 

                      

                                              JUSTIFICATIVA:

                   Este pedido se faz necessário, pois o local encontra se intransitável 
dificultando assim, a passagem do micro ônibus que faz o transporte escolar dos alunos 
que moram naquela localidade, e os demais veículos que transitam naquela estrada 
Pedimos urgência no atendimento para que não seja prejudicado o ano letivo dos alunos. 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 23 de outubro de 2017.

Vereador Biramar Machado 
  Bancada do Dem
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº224/2017

Senhora Presidente,

                       O Vereador que a este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o segue :

                     Que seja providenciado, o patrolamento e cascalhamento, onde se fizer 
necessário, na estrada do Passo da Pedra no 2º Distrito deste município. 

                    

                                                         JUSTIFICATIVA:

                      Este pedido se faz necessário, devido ás más condições das estradas 
dificultando assim, o transporte escolar dos os alunos daquela localidade, visto que poderá 
comprometer o ano letivo dos mesmos, conforme relato dos pais dos referidos alunos. 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 24 de outubro de 2017.

                                           Vereador Biramar Machado 
                                                      Bancada do Dem

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº225/2017

Senhora Presidente,

                       O Vereador que a este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o segue :
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                     Que seja providenciada operação tapa- buraco nas estradas da Nazaria e 
Passo das Tunas, no 1º Distrito deste município.   

                    

                                                         JUSTIFICATIVA:

                     Este pedido se faz necessário, pois nestas localidades além do trânsito de 
veículo dos moradores desta, também há fluxo de transporte escolar prestado pelo 
município. Razão pelo qual, diante da precariedade das estradas da Nazaria e Passo das 
Tunas, localizadas no 1º Distrito deste município solicito que sejam tomadas providências 
com operação tapa- buraco, visto ser de extrema importância  a execução desta uma vez 
que, as condições em que se encontram as referidas estradas estarem suscetíveis  de 
ocasionar prejuízos aos veículos  que prestam  o transporte escolar o que gerará altos 
custos de manutenção destes.   

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 24 de outubro de 2017.

                                           Vereador Biramar Machado 
                                                      Bancada do Dem

4


